

# ASPIRASI WARGA

## PT Semen Tonasa Terima 20 Peserta Program Magang Mahasiswa Bersertifikat

HermanDjide - [PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM](http://PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 6, 2022 - 12:34



*PT Semen Tonasa Terima 20 Peserta Program Magang Mahasiswa Bersertifikat*

PANGKEP - PT Semen Tonasa kembali menerima peserta Program Mahasiswa Magang Bersertifikat (PMMB). PMMB ini sendiri merupakan program kementerian BUMN yang dimotori oleh FHCI (Forum Human Capital Indonesia) bekerjasama dengan BUMN. Dan untuk PT Semen Tonasa, PMMB untuk tahun ini merupakan Batch VI.

Sebanyak 20 mahasiswa dari 6 perguruan tinggi negeri maupun swasta peserta PMMB ini diterima oleh GM SDM & Umum PT Semen Tonasa Luh Gede Januati dan didampingi oleh para pembimbing masing-masing jurusan, yang berasal dari karyawan PT Semen Tonasa. Seremoni penerimaan ini dilangsungkan di Ruang Rapat Lantai 6 Kantor Pusat PT Semen Tonasa Pangkep, Senin 5 September 2022.

Seluruh peserta PMMB, direncanakan akan mengikuti program magang selama 6 bulan di PT Semen Tonasa, terhitung sejak 1 September 2022 sampai dengan 28 Februari 2023.

GM Human Capital PT Semen Tonasa Luh Gede Januati saat menerima para peserta mengatakan bahwa Program Mahasiswa Magang Bersertifikat ini dilaksanakan untuk menjawab tantangan SDM BUMN di masa yang akan datang. Tujuannya tak lain adalah untuk menciptakan SDM unggul dengan kompetensi yang mumpuni melalui pemagangan di BUMN dan untuk mencetak SDM yang berdaya saing global.

"Selamat datang kepada para peserta Program Mahasiswa Magang Bersertifikat. Mudah-mudahan para peserta ini dapat menyelesaikan masa tugasnya di PT Semen Tonasa." ucapnya.

Senada dengan itu, Andi Muhammad Said Chalik selaku GM Komunikasi dan Hukum mengharapkan agar para peserta program magang ini betul-betul memanfaatkan kegiatan magang di PT Semen Tonasa untuk belajar dan menimba ilmu.

"Program ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar dan mengembangkan diri melalui aktivitas di luar kelas perkuliahan. Pada program magang bersertifikat, mahasiswa akan mendapatkan pengalaman kerja di industri dan dunia profesi nyata selama 6 bulan. Setelah mengikuti kegiatan ini, mahasiswa diharapkan dapat memperoleh hardskills maupun softskills yang akan membuat mereka lebih siap untuk memasuki dunia kerja yang sebenarnya." urainya.

Said menambahkan, bahwa program ini merupakan program unggulan dari Kementerian BUMN yang sangat bergengsi. "Saya juga mengingatkan, agar adik-adik mahasiswa ini untuk memanfaatkan dengan baik waktu 6 bulan di PT Semen Tonasa. Karena tidak semua mahasiswa mendapatkan kesempatan yang sangat baik ini, maka gunakan waktu dengan baik dan tunjukkan kinerja yang bagus. Buat improvement dan inovasi dimanapun nanti ditempatkan. Selalu patuhi aturan perusahaan dan senantiasa memperhatikan kesehatan serta keselamatan kerja." pungkasnya.

Kedua puluh peserta Program Mahasiswa Magang Bersertifikat pada batch VI kali ini antara lain, 10 orang peserta dari Universitas Hasanuddin, 7 orang peserta dari Politeknik Negeri Ujung Pandang (PNUP), serta 1 orang masing-masing dari Universitas Negeri Alauddin (UIN), Universitas Muslim Indonesia, dan Politeknik ATI Makassar. ( Herman Djide)